
平成 29年度 長野市立朝陽公民館運営審議会 概要

１ 日  時  平成 29 年６月 16 日（金） 14 時 30 分～16 時 00 分 

２ 場  所  朝陽公民館 大会議室 

３ 出 席 者  運営審議委員 ５名（４名欠席）、 事務局 ２名、傍聴者 なし 

４ 審議会概要 

・ 諮問事項 

(１) 平成 28 年度 朝陽公民館事業報告 

(２) 平成 29 年度 朝陽公民館運営基本方針(案)について 

(３) 平成 29 年度 朝陽公民館事業計画(案)について 

５ 議事概要 

(１) 平成 28 年度 朝陽公民館事業報告 

委員  寺子屋あさひフリーデーは、どのようなことを行ったのか。 

事務局 工作、朝陽地区のゆるきゃらを描く、ダグラクビーを行いました。 

委員  成人式の参加人数は新成人のみの人数か。 

事務局 新成人のみの人数です。なお、朝陽地区は、他の地区と比べて参加率が低い状

況です。新成人からは、芸術館での合同成人式に行きたい等、様々な意見があり、

成人式の内容の見直しが必要と考えています。 

(２) 平成 29 年度 朝陽公民館運営基本方針(案)について 

委員  指定管理の受託者を教えてください。 

事務局 全て住民自治協議会です。平成 28年度には、家庭・地域学びの課が全公民館に

対して指定管理者制度の説明をしています。この件は、朝陽地区住民自治協議会

に報告してあります。 

委員  住民自治協議会が公民館を運営する場合、専属のスタッフを確保することが難

しい。 

事務局 現在、指定管理制度に関して、既に指定管理者制度に移行した公民館の情報等

から、メリット・ディメリットのまとめができつつあります。 

委員  住民自治協議会が、今の公民館の取組みを維持することは大変なことと思う。 

委員  地域における人材発掘・育成の体制整備について、具体案はありますか。 

事務局 今年度から芋井地区との地域間交流を開始します。来年度は、芋井地区の方々

を朝陽地区にお招きするので、朝陽地区の魅力掘下げのため、「朝陽を学ぶ会」や

サークル等のつながりを活用して行きたいと考えています。 

  委員  シニアの男性に魅力的な講座を検討していただきたい。 

  事務局 検討します。委員の皆様もご提案をお願いします。 



  委員  公民館には、図書を購入するための予算がありますか。 

  事務局 予算はありませんが、南部図書館に図書のリクエストをすることができます。 

(３) 平成 29 年度 朝陽公民館事業計画(案)について 

  委員  あさひ大学には認定証書があったと思うが。 

  事務局 昨年度から廃止しました。 

  委員  あさひ大学は、毎年登録することができますか。 

  事務局 登録できます。 

  委員  学びフェスタ朝陽で、子どもの読み聞かせができないか検討して欲しい。 

  事務局 承知しました。 

  委員  図書室だよりの編集作業はいつから開始しますか。 

  事務局 10 月から始める予定です。 

  委員  朝陽公民館の清掃について、平成 27 年度までは利用者が１年に１回行っていた。

面倒ではあるが、行った方が良いと思う。 

  事務局 検討します。 

最後に、運営基本方針(案)及び 事業計画(案)の承認を得て、 閉会。 


